



8941

193240

16/11/1981 25-VII-1982, p. 2

Leonardo Boff

Dolor e indignación me produjo el domingo pasado enterarme a través de su diario del dejamiento del ministerio sacerdotal del padre Leonardo Boff, OFM.

Me duele que un sacerdote de ese nivel de compromiso con los pobres, incaudicable y brillante anunciador del Evangelio, que ha predicado y vivido desde el particular prisma de Francisco, no le haya quedado otro camino que el de renunciar al ministerio a fin de mantenerse fiel a lo esencial de su

vocación. Boff seguirá viviendo el sacerdocio desde el sacerdocio común de los fieles, el cual por su particular ejercicio es más difícil de casurar por una jerarquía que sin ninguna caridad lo ha demorado en catalogarlo de traidor en palabras de monseñor Angelo Sodano y que sin respeto a la verdad han querido bajarle el perfil de heroísmo de su renuncia haciéndola pasar como un problema celibatario.

El que se acuse a Boff de ser traidor es algo que nos conmueve hasta lo más profundo a quienes alguna vez hemos tenido con no poco dolor que evitar caer en la papalatría como en forma un tanto irónica, pero no por eso menos cierta, define Boff el drama que muchos hemos vivido al tener que enfrentar el dilema de ser fieles a Jesús o a la Iglesia.

No quisiera terminar esta reflexión sin antes pedir que elevemos nuestra oración por Boff y también por quienes lo acusan injustamente.

Guillermo Encina
LOS ANGELES

Leonardo Boff [artículo] Guillermo Encina.

AUTORÍA

Encina, Guillermo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Leonardo Boff [artículo] Guillermo Encina.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile